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PRESIDENTE: Un saludo  a todos los honorables 

concejales, un saludo al Doctor Juan pablo Ruiz, señor 

secretaria buenos días hacemos verificación del quórum. 

 

SECRETARIO: si señor presidente, muy buenas tardes 

igualmente a los honorables concejales  llamado a lista 

para verificar el quórum. 

 

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN 

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO 

JAVIER AYALA MORENO 

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ 

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO 

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ 

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA 

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA 

ROBÍN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES 

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES 

LEONARDO MANCILLA AVILA 

NELSON MANTILLA BLANCO 

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA 

ÉDISON FABIÁN OVIEDO PINZÓN 

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS 

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS 

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO 

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR 

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO 

 

SECRETARIO: han respondido a lista señor presidente 18 

honorables concejales por lo tanto hay quórum 

decisorio. 

 

PRESIDENTE: Gracias secretaria leemos la orden del día. 

 

SECRETARIO: Orden del día. 

 

PRIMERO: llamado a lista y verificación del quórum. 

 

SEGUNDO: lectura discusión y aprobación del orden del 

día. 

 

TERCERO: lectura y aprobación de actas. 

 

CUARTO: himno de la ciudad Bucaramanga. 
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QUINTO: Presentación de informe de la dirección de 

tránsito de Bucaramanga a cargo del doctor Juan Pablo 

Ruiz. 

 

SEXTO: lectura documento y comunicaciones. 

 

SÉPTIMO: proposiciones y asuntos varios. 

 

Bucaramanga sábado 27 de junio del 2020 Hora 9 de la 

mañana presidente Jorge Humberto Rangel primer 

vicepresidente Nelson mantilla segundo vicepresidente 

Francisco Javier González secretario general Henry 

López ha sido leído el orden del día señor presidente. 

 

PRESIDENTE: señor secretario, honorables concejales 

aprueban el orden del día. 

 

SECRETARIO: Aprobado el orden día. 

 

PRESIDENTE: continuamos con el orden del día. 

 

SECRETARIO: tercero lectura y aprobación de actas, el 

día de hoy no hay actas señor presidente. 

 

PRESIDENTE: Continuamos secretario. 

 

SECRETARIO: Cuarto himno de la ciudad de Bucaramanga. 

 

PRESIDENTE: Continuamos secretario 

 

SECRETARIO: Quinto presentación del informe de gestión  

de la dirección de tránsito Bucaramanga primer 

trimestre del 2020 a cargo del doctor Juan Pablo Ruiz. 

 

PRESIDENTE: Muy buenos días doctor Juan Pablo Ruiz 

tiene el uso de la palabra. 

 

Dr. Juan Pablo Ruiz: 

Buenos días honorables concejales  secretario personas 

que están conectadas, en la primera parte vamos a 

hablar de la información financiera del primer 

trimestre del 2020 iniciamos el año bien dos meses en 

febrero muy buen comportamiento inclusive superando los 

ingresos del 2019 cabe mencionar que él en el 2019 en 

la vigencia de la mejores ingresos en toda la historia 

de la dirección  de tránsito,  Sin embargo a partir de 

marzo ustedes saben que a finales de febrero se 

presentaron los primeros casos y durante los dos o tres 

primeras semanas de marzo por tanto ya teníamos  casos 

de covid en Colombia,  a partir del 20 de marzo 
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entramos en el período de cuarentena y cierre total de 

la oficina eso hizo que bajarán sustancialmente los 

ingresos pero si los comparamos estas muy cerca muy 

próximos. De los 36 mil 443 millones de pesos del 

presupuesto de la vigencia de 2019 a marzo ya habíamos  

recolectado 8 mil 565 millones y en la vigencia de 2020 

de los 35 mil 909 millones Del presupuesto habíamos 

recolectado ingresos por 8 mil 9 millones 

principalmente los interesados Tributarios  Esto es lo 

que tiene que ver atrás pasos multas patios licencias 

oro que tiene que ver con trámites si durante el 1° 

trimestre uno los primeros propósitos que tenemos es 

incrementar los propósitos en cartera tuvimos ingresos 

por 8 mil 99 millones de pesos y comparando  ejecución 

de los compromisos acumulados voy a detallar teníamos 

compromisos de marzo por 6 mil 990 millones de pesos . 

Desde principio año nosotros lo que hicimos fue 

prepararnos preparar la entidad hice responsable en los 

ingresos que íbamos teniendo de tal forma que 

pudiéramos responder siempre a esos compromisos y no 

endeudar más la entidad los ingresos que íbamos 

recaudando y eso es lo que se muestra con los ingresos 

que tenemos a marzo y versus los compromisos que 

teníamos que en ese momento teníamos prácticamente 1100 

millones de pesos. El ejercicio que hicimos desde 

comienzo de año y  austeridad en el gasto y el manejo 

responsable de los ingresos en vista que sabíamos que 

en algún momento se iba a presentar la pandemia.  Uno 

de nuestros objetivos planteados en el 2019 estuvimos 

en el 99.5 %  del cumplimiento de esos  7 mil  603 

millones de pesos que Nos propusimos recolectar por 

recuperación de cartera en ese mismo periodo  ya 

habíamos recolectado el año pasado 1750 millones de 

pesos Y la meta que nos hemos propuesto son 8369 

millones de pesos  hay que reconocer que ha sido 

complicado ha sido difícil en la recuperación de 

cartera sobre todo por la pandemia Más sin embargo 

hemos hecho un trabajo constante. En marzo llevamos al 

concejo municipal el acuerdo 008 del 7 de abril de 

2020  con el cual se instalaron  unos descuentos a 

morosos  en la dirección de tránsito Bucaramanga.  Ese 

descuento se aprobó por parte del Consejo municipal del 

70% venía de la ley de crecimiento Y esa era una de las 

herramientas que en ese momento teníamos y pues todavía 

no había empezado el período de aislamiento de todas 

maneras Recuerden que estuvimos en una sección virtual 

y fue aprobado el 7 de abril este beneficio.  el 

Ministerio de transporte desde que inició el período de 

aislamientos sacó algunos decretos en los que dejó 

fuera el servicio todos los organismos de apoyo en este 
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caso nosotros teníamos el  CIA y el CDA Siempre la  

ministro fue clara en decir que los organismos de apoyo 

no estaban cerrados  pero si no teníamos curso y 

tractores si no podíamos la biometría para hacer 

trámites y si no teníamos cea prácticamente estábamos  

sólo con la parte operativa, pero todo lo que eran 

trámites no podíamos operar.  El run operó  hasta la 

segunda quincena de mayo.  En cuanto a la contratación 

como se dan  cuenta  ya habíamos mencionado al 

patrimonio muy responsable  con los compromisos que 

íbamos adquiriendo sobre todo porque no sabíamos de 

cuánto iba a ser el período aislamiento , solamente 

comenzamos a operar la última semana de mayo comenzamos 

con registro automotor y el primero de junio el 

Ministerio volvió habilitar los mecanismos de apoyo Y a 

partir de esa fecha se pudo  reactivar todo  siguiendo 

todos los protocolos de bioseguridad, tuvimos 160 

contratos por 2.674 millones de pesos  ellos por 

inversión 56 por 670 millones de pesos  y 73 personas 

por funcionamiento por 1995 millones de pesos ,  

procesos importantes del convenio con la policía somos 

el único municipio que ha tenido convenio vigente con 

la policía no hubo continuidad desde el año pasado los 

demás municipios del área metropolitana a la fecha no 

tienen convenio con la policía,  otro proceso  para 

Resaltar  es el que hicimos entre enero y febrero ,  

Resaltar que nunca en la entidad había tenido un 

proceso con tantos oferentes , 19 oferentes todos 

participaron,  se hizo selección por sorteo, Otro 

contrato como el de impresoras el alquiler de los lotes 

de las antenas  y el contrato de papelería. En cuanto 

al plan de desarrollo en el primer trimestre Ya 

teníamos vigente el plan de desarrollo 2016 - 2019 

seguimos trabajando en los programas que ya teníamos, 

los proyectos existentes el cea  y una meta que era 

implementar y fortalecer la institución. 

 

En cuanto al CDA  recordar que en el país los 

organismos de tránsito solamente dos tenemos CDA  Pasto 

y Bucaramanga , totalmente acreditado por la norma 17 

020 del 2012 también contamos con la certificación y 

acreditación  y la resolución de habilitación 005 378 

del 2008 del ministerio de transporte,  de Resaltar 

hemos hecho un  mercado muy importante A marzo Ya 

teníamos como dice la gráfica 1688  vehículos revisados 

en nuestro CDA  comparándolo con el período 2019 

crecimos 284 revisiones más  y ya teníamos recaudados 

208 millones de pesos, Acorde de mayo con todo y con 

todo y páramos y el receso todavía tenemos cifras 

superiores a las del año 2019,Este año entramos en 
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periodo de re certificación del sistema de gestión de 

la calidad  tenemos auditoría Icontec este año, tenemos 

certificado el sistema de  gestión ambiental bajo la 

norma iso 14.001 versión 2005 vigente 2020. Algunas 

actividades que se han hecho la recolección del 

material aprovechable limpieza de las áreas externas 

como internas de la dirección de tránsito. 

 

En cuanto a la educación Vial manteníamos tres 

programas, saber  moverse programa enfocado 

básicamente  a los niños teníamos actividad permanente 

en los Colegios pero nos hemos centrado básicamente en 

niños de primaria Ellos son el futuro de la sociedad y 

es importante buscarlos a partir de marzo los colegios 

volvieron a tomar actividad gracias a la secretaría 

educación que nos brindó es espacio, estamos  haciendo 

charlas virtuales con los niños, otro programa 

responsabilidad de una movilidad segura y legal Que son 

básicamente los cursos infractores Y un tercer programa 

que se llama promotores de la seguridad Vial, los 

agentes en las calles que tuvimos más vehículos 

movilizados , en 2019 se han inmovilizado 1904 

vehículos ,Un enfoque de tres partes trabajar muy 

fuerte en el estacionamiento en sitio prohibido esto 

para trabajar en la recuperación del espacio público el 

otro enfoque de la revisión técnico mecánica vencida 

que esto le puede generar riesgos de accidentes y el 

otro enfoque es el control al transporte informal 

adicionalmente a esto el trabajo que hemos realizado 

con las ambulancias y el transporte formal incluyendo 

metro línea y el control individual a los taxis, en 

cuanto al control del transporte informal este año 

hemos realizado un trabajo fuerte con la policía,110  

operativos se han realizado de resultado 347 vehículos  

inmovilizados ,Durante la pandemia hemos trabajado en 

concientizar al ciudadano que el transporte ilegal no 

cumple con los protocolos de bioseguridad , A marzo 

llevamos 913 comparendos relacionados con el transporte 

ilegal también durante este periodo y con toda la 

normatividad que quedó vigente con respecto a todos los 

decretos relacionados con el período de aislamiento. 

Aquellas personas que no justifiquen porque se están 

movilizando en  la ciudad se les están   imponiendo una 

sanción. 

En cuanto a la accidentalidad el primer trimestre fue 

duro en cuanto  a víctimas fatales sobre todo el mes de 

febrero, 7 víctimas fatales en este mes sigue la misma 

característica de la mayor accidentalidad se presentan 

los motociclistas y peatones, dos víctimas que  en el 

período 2019 eso nos obliga  a trabajar fuertemente ya 
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en mayo disminuyó como muestra la gráfica, en 

cuarentena no podíamos movilizarnos y luego se 

estableció una disminución de la accidentalidad Más sin 

embargo ese mismo hecho de que tuviéramos menos 

vehículos en la calle también incrementa la velocidad 

de las personas que tenían permiso para movilizarse Y 

eso generó accidentes y llevó a que no pudiéramos 

reducir aún más la cantidad de accidentes. toda la 

entidad está debidamente señalizada Con mensajes 

preventivos en el manejo del Covid ,Esto no es permite 

que los responsables de las oficinas con previa 

antelación tengan el dato de Cuántas personas van 

atender en el día y así poder atenderlas de la mejor 

manera evitando siempre la aglomeración de personas en 

la parte externa de la oficina instalamos tres carpas 

una para controlar el acceso de las personas y dos para 

mantener al ciudadano en la parte externa donde hay 

totalmente ventilación con sillas. Bueno concejales 

señor presidente  y ciudadanos que están conectados 

esté fue el informe  de gestión del primer trimestre de 

las actividades que ha desarrollado la dirección de 

tránsito de Bucaramanga. Muchas gracias. 

 

PRESIDENTE: Gracias Doctor Juan Pablo, tiene la palabra 

el honorable concejal Cristian Reyes. 

 

H.C Cristian Reyes: 

Gracias presidente Cordial  saludo  para los compañeros 

para todas las personas que nos acompañan el día de hoy 

al doctor Juan Pablo Ruiz un gusto, la dirección de 

transito es una de las entidades que  tenemos que 

fortalecer más en este cuatrienio  porque hace parte 

una gran problemática que tiene Bucaramanga Qué es el 

tema de movilidad si bien es cierto por el tema de la 

pandemia la movilidad obviamente ha mejorado porque los 

vehículos, yo sí creo que la dirección de tránsito 

debemos fortalecerla, Es un informe que estamos pasando 

de fotos detalladas pero la realidad de la entidad es 

otra ,  uno baja y ve esos patios colmados,  la 

comunidad se ha quejado mucho presidente porque en el 

término de la pandemia se inmovilizan por diferentes 

operativos o  diferentes infracciones al código 

Nacional de tránsito, y les tocó pagar parqueadero  de 

1 o 3 meses. 
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PRESIDENTE: Tiene la palabra concejal Fabián Oviedo. 

 

H.C Fabián Oviedo:  

Gracias presidente Sabiendo Atentamente el informe del 

señor Pablo Ruiz Aceros llamadas los ciudadanos de 

cultura Queremos saber también que proyecciones 

financieras tiene luego del covid sobre sanciones y 

multas los ingresos proyectados para tránsito yo sueño 

Flujo de ingresos de dinero proyectados para entrar al 

sitio sueño con la dirección de tránsito presidente que 

tenga tecnología Ya teníamos que hacer esfuerzos en esa 

materia de bueno se estuviera pensando en que drones 

estuvieron sobrevolando las ciudades de los exigentes 

los agentes de tránsito no dan abasto para atender la 

situación que hoy enfrenta la movilidad en Bucaramanga 

por razones temas de muchas incapacidades y otras que 

no están estaban antes para salir a las ciudades salgan 

de la cocina en tránsito debemos analizar todos sus 

temas que y avances que han pensado el director en 

cuanto a cómo se puede dar la dirección en Bucaramanga 

ya que hace falta podemos dar Quiero saber si se ha 

pensado en sentido y no se ha hecho el tema financiero 

estaba muy bien en cuanto no teníamos descuento por el 

Covid está bien el docente presidente preguntarle al 

doctor Juan Pablo cómo se tomó el tema de las zonas 

azules que realmente el consejo anterior las mayorías 

no quisiera probar este proyecto importante para la 

movilidad de la ciudad Se pueden también dar 80 para 

que otras personas que necesitan no sólo toma sancionar 

al ciudadano por estacionarse sin darle una alternativa 

para que ellos puedan tener donde un parqueo 

Bucaramanga presenta realmente una solución que se 

pueda proyectar en la ciudad de debido a esto esperamos 

el proyecto puede ser viable para el bien de 

Bucaramanga el bien de la movilidad intentamos y yo 

quisiera director contarle que también es ha sido una 

de las cosas que siempre he tenido que yo veo que es 

difícil generar un consenso con las demás ciudades del 

área metropolitana para las soluciones de pico y placa 

y demás Bucaramanga siempre es que las propone otros 

municipios joven a ellos y está generando grandes 

problemas de movilidad debemos ser un poco más sensible 

para que si la gente pueda matricular las placas los 

vehículos en Bucaramanga Por qué se ven en Bucaramanga 

y placas de Floridablanca ,Piedecuesta he visto señor 

director placas de Villas del Rosario Porque mientras 

un ciudadano paga que un impuesto nos trae 

contaminación acá y no estamos haciendo nada quisiera 

que desde las direcciones en Bucaramanga se enfocara en 

un estricto control con esas placas que no son de 
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nuestra ciudad que Finalmente nos están generando son 

problemas de contaminación de movilidad y demás 

problemas financieros y no está generando ningún 

crédito a esta entidad se ve valor esa situación y 

ojalá podamos diseñar un plan que sea mucho más 

flexible para las personas que inscriban sus carros en 

Bucaramanga y las demás personas un requisito más 

riguroso en ese sentido que quisiera enfocarte que sea 

pensar en cuanto a la tecnología hoy en día también 

pues como se les está dando a estas personas que 

cometen una infracción la facilidad del acceso a nos 

cogió por sorpresa del covid yo creo que la entidad 

entendió la importancia de que la tendencia a través 

del aplicativo sí a través de posibilidades para que 

puedan desde el más fácil el acceso a eso a esos pagos 

y no tardar mediodía en la dirección de tránsito en los 

patios sino que llaman para poder sacar sus vehículos 

ponemos en ejemplo en Estados Unidos a persona duró 3 

minutos en Cancelar por medio de aplicativos Entonces 

nosotros debemos enfocar el plan de desarrollo grandes 

esfuerzos y saber qué avances se tiene en frente a esta 

situación por los demás han hecho su trabajo ha estado 

al frente de este tema pero también necesitamos la 

colaboración de cada uno de los funcionarios para 

avanzar si no seguimos esto nunca vamos a avanzar en 

materia de movilidad Y seguirán estacionándose donde 

quieras entonces es eso señor presidente gracias no 

siendo más. 

 

  

H.C Cristian Reyes: 

Presidente estaba diciendo que la dirección de tránsito 

hace parte de la acción de los problemas más graves que 

tiene Bucaramanga Qué es el de la movilidad para mí 

concepto Yo sí felicito al cuerpo motorizado a los 

agentes de tránsito como lo decía el ingeniero Juan 

Pablo porque no pararon en ningún momento porque fueron 

los que le tocó ponerle el pecho así como mucha 

funcionales el pecho a esta pandemia se han expuesto Y 

pues también expone sus familias por eso también quiero 

pedirle a él sobre los elementos de bioseguridad 

nosotros vimos varias fotos e informes y yo todos los 

días recibo porque entonces yo tuve mucha entidad y 

dure muchos años me informaban que no tenían las 

caretas sólo tenemos tres elementos por cada un gas que 

es solicitado por las entradas de tránsito y frentes 

operativos vamos a estar cuidando a los bumangueses a 

los funcionarios a las familias es muy importante para 

nosotros ser competitivos hemos que prestar un buen 

servicio Yo también sueño con la dirección de tránsito 
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por tecnología punta y sobre todo se tiene que 

organizar la casa Yo veo que la infraestructura las 

instalaciones de la entidad del mobiliario se quedaron 

en una dirección de tránsito ochentera uno va oficinas 

15 años ya tiene que atender y recibir un servicio la 

dirección de licencias de conducción 45 años 1500 antes 

de la licencia de conducción Qué es un servicio vital y 

es donde nosotros le damos esa atención al ciudadano y 

esa percepción de que la dirección de tránsito hacen 

los trámites de manera rápida gentil con la ciudadanía 

la cesación de la dirección de tránsito yo creo que 

hace mucho tiempo no se le pasa ni una brocha y no se 

hacen los arreglos locativos y una dirección de 

tránsito que por su ubicación geográfica y por estar 

ubicado en una zona de alto calor pues presenta 

incomoda y no hay un clima amable ni para los 

funcionarios ni para las personas que  asisten hay que 

modernizar las y para que el ciudadano educar que va 

molesto porque ha sido inmoviliza y tiene que ir a 

hacer unas horas de una dos o tres horas tengan un 

ambiente cálido un ambiente amable un ambiente que 

agrade para eso necesitamos la funcionario y servidor 

público que prestan un servicio para ser competitivos 

frente a otras direcciones de tránsito que hay en el 

área Que prácticamente se vuelven nuestra competencia 

de detectar Entonces el cuerpo motorizado unas medias 

de seguridad y qué hace 3 años no le damos la dotación 

Imagínese usted presentando el agente de tránsito con 

uniforme de hace 3 años mismas gotas hay una demanda 

actualmente que la dirección de tránsito perdió por la 

mala liquidación de las horas extras que hace mérito a 

cosa juzgada y a un acuerdo a pagar que se tenía que 

pagar en el mes de junio a esa época no se ha pagado y 

que hay un problema de un litigio hay pendiente que 

podría golpear fuertemente las finanzas del dirección 

de tránsito se dio eso porque finalmente se le dice a 

los administrativos de turno no parece un verso 

administración liquiden bien paguen bien son derechos 

él es y no se hace y miren las repercusiones hoy en día 

que tiene que pagar los ciudadanos un le mandas uno se 

vienen una afectación para las finanzas del municipio 

para finanzas de la dirección de tránsito las 

instalaciones Ya lo hablamos los patos están colmados 

existe una cartera morosa de 100 más de 120.000 

millones de pesos excepción hemos hecho nosotros para 

esta gestión de cartera morosa cartera que viene 

aplicando en su día a Día de la enfermera la 

prescripción que la ley dice que se tiene las 

herramientas como funcionarios en todo su estado hacer 

ese cobro Por qué los ciudadanos tienen derechos pero 
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tienen obligaciones y derechos que se usan terminal 5 

años no le han podido curar esas acción Pues también 

opera el fenómeno prescriptivo una cartera de 140 mil 

millones de pesos que todos los días se vienen 

perdiendo a través de la prescripción y en las cuales 

por lo menos decretos como el que acaba de salir en 121 

no empezamos a darle la publicidad suficiente para que 

los ciudadanos se aconsejan a esto se acojan a sus 

descuentos del 100% de intereses es decir por ciento de 

las sanciones y el 20% capital muchos no saben esta 

información y nos faltan mayor comunicación con los 

ciudadanos en el área de licencia sólo hay una máquina 

que tiene más de 4 años yo le solicitó el ingeniero 

Juan Pablo tenemos pendiente que si esa máquina llega a 

fallar vayamos a prestar un servicio muy esencial como 

la expedición de la licencia de conducción cuando se 

van a hacer los trámites de traspasos matrículas Y eso 

vemos que la base de datos una base datos 

desactualizada que toca muchas veces a las personas 

esperar un día dos días para que la turista en el run 

pues ya se vuelve un trámite engorroso pero es que las 

demás entidades que no sean competencia se vuelven 

fuertes porque nosotros somos débiles en cierto sentido 

y no prestamos un servicio de calidad esa era mi 

intervención sobre el tema que varios compañeros 

querido pasar un acuerdo para que beneficia la ciudad o 

un tema que han replicado varias ciudades de Colombia y 

pues lo vienen ejecutando de igual de una manera que 

benefician los comerciantes Y qué beneficia lociones y 

que hasta la fecha nos hablaron de unos estudios pero 

yo no los he visto hablamos de austeridad pero veo que 

hay más de 3900 millones de gas de personal Me gustaría 

saber cuál es esa nuevo caso de funcionamiento y de 

personal que se han hecho hasta el momento invitar en 

el género Juan Pablo y a todo el equipo felicitar a ese 

equipo que ha estado nuevamente frente a la pandémica 

estado ahí vigilantes para que se cumplan todas las 

normas de tránsito que son muy esenciales pero tenemos 

que seguir fortaleciendo a decir quipo demostrarles 

todas las garantías la tecnología drones mejorar el 

sistema de reserva de semáforos tenemos que evitar el 

mayor sentir de la dirección de tránsito de 20 vital 

las muertes de tránsito y disminuirla a su mínima 

expresión o una vida que salvemos vamos a ganar mucho 

sigo insistiendo en la semaforización en la carrera 23 

con Calle 34 y 33 que hay una reducción de cadera y que 

me parece que es una medida que ellos de orden nacional 

pero la dirección de tránsito tiene toda la facultad 

para eso seguimos trabajando más para la movilidad hace 

falta mucho más por hacer nos falta tecnología de punta 
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mejorar las instalaciones que los agentes de tránsito 

tienen moto de 28 y 10 años ya prestando un servicio 

casi obsoleto y hasta contaminante estar muy pendiente 

de cambiar ese software utilizado en los vehículos. 

 

H.C NELSON Mantilla 

Buenos días retiró la cama para que quede solución y 

haya menos distorsión saludar a todos los concejales 

San Juan Pablo II de tránsito la verdad los compañeros 

han manifestado temas más importantes de acuerdo al 

informe que observamos en la presentación del primer 

trimestre de mi parte dale un reconocimiento se ha sido 

un funcionario que le apuesta el pecho a la brisa 

apoyado un tema que lo de ayudas humanitarias de 

mercados del covid-19 Cindy frentes como unas apoyando 

luchando con su equipo eso hay que darle un 

reconocimiento doctor estamos en tiempos difíciles la 

situación manifestarle que desde al concejal Cristian 

que también he hablado con algunos alférez de tránsito 

y la situación es la del tema de bioseguridad ellos son 

los que deben estar muy protegidos porque ellos están 

haciendo los operativos y el contacto con la ciudadanía 

Cuáles están parando para documentos para el tema de 

bueno todo lo pertinente con las funciones de ellos 

pero a veces los tapabocas que usan dan risa por favor 

entonces doctor Juan Pablo por el bien del personal de 

tránsito y por el bien de los bumangueses es importante 

como una medida urgente que ellos tengan las mejores 

equipamientos de bioseguridad los alteres o el personal 

operativo que está en tránsito el otro tema que está 

aquí por hilares el tema que había preguntado la vez 

pasada ya que mi respuesta ahora que puedas verbal o 

por escrito de Cómo va ese tema o ese trámite de que 

los colegios nos presten digamos las horas comunitarias 

para que nos apoyen con paleteros 40 movilidad de la 

ciudad en los puntos más críticos más álgidos para 

genera movilidad nuestra ciudad doctor eso es 

importante que la administración el alcalde Juan Carlos 

Cárdenas lo tomé como una sugerencia densidad no nos 

cuesta es un trabajo social que van a prestar nuestros 

jóvenes en el tema de la movilidad de la ciudad y de 

paso cumple sus horas comunitarias haciendo una 

excelente obra por el bien de nuestro municipio esa 

pregunta y quiero saber en qué va Qué pasó Se quedó no 

la aprobaron no veo las circunstancias a la dificultad 

de que a ellos se les puede apagarla algo que les dé 

por tema de implementar de municipio de Bucaramanga los 

paleteros en los puntos más difíciles de movilidad el 

otro tema Es que tengo la pregunta es decirle estamos o 

sea bien presentado el día de que para el pico y cédula 
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en el municipio para la movilidad fue muy bien recibido 

y oportuno una vez que el alcalde y usted doctor Juan 

Pablo manifestaron el fumar que él tiene su carro su 

moto y si le correspondía el día de la cédula podía 

salir con su moto con su carro porque es que estamos en 

una situación tan crítica de movilidad sobre todos los 

que tienen que transporte masivo los buses B1 llenos 

sobrecupo puesto Dios y concejales corporados aquí 

todos fuimos electos por ciudadanía por nuestros 

electores ponernos la camiseta también a ver que se 

logra doctor Juan Pablo y el alcalde Ingeniero Juan 

Carlos Cárdenas retomar esta situación que es una 

persona de por ejemplo esta subida en su cédula para 

sacar su carro su moto su transporte de personal así 

evitar la propagación de la pandemia necesidad yo veo 

como un grito de Oceanía como una necesidad Pues el 

gobernante y nosotros estamos responsabilizados a 

proteger la vida la salud la integridad de nuestra 

gente yo sí quisiera que usted me respondiera ese 

también doctor Juan Pablo II que el alcalde Yo sé que 

levanta la voz presidente de nosotros como mesa 

directiva incorporados por el bien de la salud y de los 

bumangueses porque de movilizarse en su moto en su cara 

El día que tu celular les corresponde el otro último 

tema doctor Juan Pablo recomendarle aquí en los 

Colorados Norte tengo la situación de qué y agradece la 

administración hicieron inversiones también el arreglo 

de unas vías principales pero ahora resulta que 

quedaron autopistas de velocidad Entonces miren que 

estamos arreglando la vía el mega colegio El Colorado 

donde estudia más de 1200 muchachos pero ahora antes 

porque estaba en tierra ahora porque abusan en tickets 

en exceso de velocidad entonces doctor Juan Pablo por 

favor colaboren No es para que usted nos pueda decir 

que se implementa para realizar reductores de velocidad 

para señalización para que me Necesito ordenar sé cómo 

se implementa las días a ver si ponemos unas vías 

subiendo trabajando y evitemos accidentó yo le 

agradezco hacer ese plan técnico analizar Cómo 

protegemos la también la vida que de los peatones en 

ese sector del Norte La ciudad Muchas gracias doctor 

Juan Pablo desearle los mejores éxitos para mi concepto 

celular hecho bien medianamente con el esfuerzo que ha 

podido también la toca bailar con la más fea una 

dirección de tránsito que venía con muchas falencias. 
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PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Tito Rangel. 

 

H.C Tito Rangel:  

Buenos días señor presidente, buenos días al ingeniero 

Juan Pablo y Saludo a todo el equipo de concejales, 

quiero comenzar hablando en ingeniero en cuanto al 

sistema de gestión administrativa Resaltar una buena 

gestión sobre todo el plan del exterior de residuos 

sólidos hay en la dirección de tránsito quiero 

felicitarlo por eso porque creo que lo que va corrido 

de este informe el año de hecho ninguna otra entidad 

nos ha mostrado un avance en ese tema el interés que se 

le aplica un tema que están transversal el tema que es 

de Ciudad un tema que es mundial y que con pequeños 

esfuerzos tenemos que comprometernos a sumar Así que en 

cuanto al tema gestión administrativa ahí en el tema de 

residuos sólidos los felicito por ese tema, en cuanto  

al tema de seguridad de seguridad y salud en el trabajo 

nos hablaste del ejercicio con la arl positiva y me 

parece que es importante porque estamos viendo el 

interés en una parte Obviamente a nuestro equipo es y 

no quiero aprovechar esta oportunidad para felicitar a 

todo el equipo de trabajo de los oficiales que hay que 

se esfuerzan y hacen un trabajo comprometido Un trabajo 

legal que deja en alto nombre de la institución a ellos 

quiero enviarles un abrazo y agradecerles por su 

esfuerzo aún en estos tiempos de  pandemia.  sin 

embargo en el tema de comité  de la parte de 

investigaciones de accidentes Dice que Se realizaron 

las 11 investigaciones  de trabajo presentados en los 

meses de enero a marzo  eso está en la página 29 el 

informe pero sin embargo no hay detalles de ese informe 

o de esos accidentes  a mí en particular si me genera 

inquietud el detalle  el resultado de estas 

investigaciones de las 11 accidentes de trabajo qué fue 

lo que pasó Si es que hay un patrón de conducta es un 

tema Simplemente accidental Y a dónde va a terminar si 

la entidad debe indemnizar o simplemente el compromiso 

culpa del terceros, Me gustaría saber el detalle de 

esos 11 accidentes ingeniero Qué pasó hay en ese tema, 

ahora con respecto al tema de ejecución presupuestal 

Hay algo que me llamó la atención con respecto al tema 

de contratación en el primer trimestre de este año el 

personaje que se contrató por CPS se contrató por 

período de 3 meses o de 6 meses Pero la vigencia del 

año anterior año 2019 los contratos  en  este trimestre 

fueron por 10 meses 8 meses había como una estabilidad 

para el personal que estaba trabajando y pues me llamó 

la atención Yo quisiera que me explicaran un poquito 

porque la diferencia en el tema del tiempo de la cps en 
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este año a qué se debe Esa diferencia con respecto al 

tiempo de contratación y con respecto a de cartera 

desde luego hemos visto un esfuerzo en el tema de las 

promociones que se han lanzado, he escuchado varias 

personas que han podido saldar su deuda aprovechando 

estos incentivos Me parece muy bien pero yo quisiera 

pedirles un poquito y detalle en cuanto a la 

recuperación de cartera números Cómo lo han pagado las 

personas Cómo se han comportado este recaudo de cartera 

creo que el esfuerzo ha sido positivo pero creo que 

sigue faltando y además porque no nos dicen cómo éstas 

historial Sí sería bueno por ejemplo verlo en los 

últimos 4 años como es el historial de la cartera 

anualmente Durante los últimos 4 años para saber cómo 

se va a comportar. Yo quiero hacer llegar una petición 

de la ciudadanía frente al tema de señalización dos 

cosas primero la comuna 1 y 2 siguen en déficit de 

señalización estamos hablando ingeniero en sectores de 

la ciudad que usted sabe qué son importantes y hay 

cruces en estas comunas que son peligrosos hay 

accidentes. Le dejo la inquietud ingeniero de la comuna 

1 y 2 y el tema de los reductores de velocidad y el 

gasto de inversión un concepto que se llama 

mejoramiento de plataformas tecnológicas Cableado 

estructurado y el gasto Es de cero  en el informe en la 

parte posterior se refiere de implementación de 

plataformas misionales y los mecanismos de teletrabajo 

ahí estuve leyendo trabajo en casa , hubo  de repente 

una lentitud en la entrega de  por parte de planeación 

y no se pudo avanzar en esta inversión yo creo que lo 

dijo aquí un compañero la institución merece Un enfoque 

fuerte en el tema de cableado en el tema tecnológico 

para que podamos en una empresa de tránsito mucho más 

actual que se pueden tener los sistemas que se 

necesitan esto le da peso,  sumando este tiempo de 

gestión ha sido positivo y Vuelvo y repito son cosas 

que hemos estar mejorando el que hemos en este informes 

con últimos secretarios hay cosas que se deben de ver 

en detalle. Animarlo Ingeniero para seguir cubriendo la 

ciudad La situación que se ve actualmente en la ciudad 

es que avanzamos esto no se detiene. Gracias presidente 

y Gracias ingeniero. 
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PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Jaime Andrés. 

 

H.C Jaime Andrés: 

 

Gracias presidente Un saludo para usted para el 

ingeniero para mis compañeros, Yo quiero partir del 

punto claro presidente la clave de poder resolver 

avanzar muchos temas críticos que hoy tránsito de 

Bucaramanga está viviendo obedece a una 

reestructuración y a una transformación tecnológica Del 

instituto, Lamentablemente lo que está viviendo 

tránsito es tener que trabajar de manera obsoleta con 

herramientas, claramente lo decía el concejal Cristian 

y me uno a esas palabras y es que es imposible 

pretender desarrollar actividades efectivas y 

eficientes cuando la misma planta física la misma 

implementación que tiene lamentablemente no son 

suficientes efectivas para realizarlo, paralelo con 

otras ciudades tanto en temas presupuestales  como en 

temas de inversión como en temas de modernización nos 

están llevando años luz doctor Juan Pablo y usted lo 

sabe desde la misma semaforización inteligente hasta 

identificación de rostros De quién va manejando y 

sistematización de cada uno los procesos que  muestra 

un trazo rotundo Qué hace que no seamos eficientes en 

la labor diaria que nos tenemos que limitar simplemente 

generación, retenes para poder aumentar los 

presupuestos y medianamente subsistir o sobrevivir. la 

tecnología para poder realmente regular el tránsito de 

manera correcta sin el tema del medio ambiente por eso 

es importante saber doctor En cuántas acciones del 

primero de enero del 2020 A 31 de octubre 2020, se han 

realizado la dirección de tránsito Bucaramanga junto 

con el área metropolitana para revisar el tema de 

contaminación de vehículos Cómo están haciendo esta 

articulación De qué manera están trabajando y también 

Cuántos vehículos pesados han sido inmovilizados y 

sacado de circulación por sacar fallas técnicas como 

estamos haciendo este tipo de revisión de análisis si 

nos vamos también el tema de accidentalidad para el año 

2020, llevamos registrados 13 muertos y 429 lesionados 

para mí compañero nuevamente que decía que  nos 

quedamos haciendo debates tengo que decir se hace 

necesario no solamente mirar las cifras Establecer una 

denuncia si no poder aportar ya sea  a la secretaría al 

instituto en este caso a tránsito de Bucaramanga .Mil  

Gracias doctor Juan Pablo presidente Muchas gracias por 

darme la palabra. 

 

 



  

 

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA  

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES 

Versión: 02 
Fecha:      

JULIO DE 
2017  

Código:       
CPOL-FT-01 

Serie: 
Página 17 

de 33 

 

  
PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Luis Ávila. 

 

H.C Luis Ávila: 

Presidentes gracias muy buenos días para todos mis 

compañeros,  a todas las personas que nos están 

siguiendo,  doctor Juan Pablo un cordial saludo para 

usted y primero que todo como lo decía uno de mis 

antecesores tengo que destacar su labor porque a  

recibido una dirección de tránsito que venía de capa 

caída es  un ejercicio que se tiene que hacer y sé que 

usted lo está haciendo y empezando a tomar las medidas 

necesarias sobre todo en los temas de modernización de 

las mismas porque pues nos hemos dado  cuenta con el 

tema de la pandemia que a nivel tecnológico pues Ningún 

instituto, ninguna secretaría, nosotros mismos  

nuestros propios hogares situado y la conectividad y la 

parte informática nosotros no lo teníamos de la mejor 

manera y aquí  es un momento donde nosotros podemos 

mediante la dirección de tránsito modernizar  y 

realizar Estas actividades que necesita la ciudadanía 

para hacer los diferentes trámites en diferentes 

situaciones que toca realizar en base a dirección de 

tránsito entonces quiero pedirle a José una 

presentación que hicimos con mi unidad de apoyo también 

respondiendo Al concejal Jaime Andrés en el sentido de 

que también es muy comprometido con el tema de las 

ambulancias y en muchas ocasiones ha hablado con el 

director de tránsito y tengo que destacar cuando hacen 

las cosas bien y se está trabajando pues ahí que 

también que aplaudir y todo. Con el mejor 

direccionamiento vamos a beneficiar a las personas que 

están matriculados qué es lo que nosotros queremos en 

fin de que nosotros nuestros vehículos están 

matriculados en la dirección de tránsito de Bucaramanga 

y cuál es el seguimiento y el control de la dirección 

de tránsito Bucaramanga doctor Juan Pablo cuando 

estamos en el tema de la comunidad  por las mismas 

situaciones están buscando mucho el tema de la 

informalidad y quiero hablar sobre todo del sector de 

quebrada seca con 15 hay un paradero de carros que lo 

bajan a uno al norte, es seguimiento y estamos en 

situación de pandemia ,prácticamente los vehículos van 

llenos y es un poco de propagación Y eso pasa 

continuamente y ahí están los paraderos y está la gente 

y están los moto taxistas y nosotros podemos llegar y 

hacer los operativos y decir venga Es que este no es el 

transporte que necesita nuestra ciudad sobre todo por 

precaución y sobre todo por salud Qué es lo que más 

necesitamos en este momento, doctor Juan Pablo es el 

momento de que nosotros canalicemos y manejemos la 
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ocasión en este momento estaré estaba diciendo nivel 

virtual y lo felicito Pero tenemos que hacer un trabajo 

un poco más agresivo en este tema para que nosotros 

seamos conscientes del uso de las ciclo rutas, de cómo 

los peatones tienen que respetar también es una campaña 

Social es una campaña que nosotros tenemos que ser muy 

conscientes  Bucaramanga a nivel de conciencia 

ciudadana está empezando a dar esos pasos y es el 

momento que a nivel de la virtualidad utilizarlos en 

los diferentes mecanismos de sus páginas de sus redes 

sociales y todo es ahí donde nosotros podemos 

potencializar el tránsito de  Bucaramanga,  presidente  

para no extenderme en el tiempo Agradezco la 

oportunidad, a todos los generales concejales y en 

especial a usted doctor Juan Pablo por su disposición y 

  felicitarlo como dijo  el concejal Nelson mantilla  

Porque usted fue una de  las personas que también  más 

más comprometidas con el proceso de la repartición de 

los mercados y todo junto a su equipo de trabajo y esto 

también hay que destacar lo, doctor Juan Pablo Muchas 

gracias y un buen día. 

 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra la concejala Marina 

Arévalo. 

 

H.C Marina Arévalo: 

Empiezo por la parte  que me sorprende positivamente  y 

es  la estructuración del informe Ingeniero Juan Pablo 

me parece que viene estructurado y con suficiente en 

anexos como para los que tenemos dudas y necesitamos 

revisar un poco más, yo no cuento con la experiencia 

del concejal Jaime Beltrán  y del concejal Fabián 

Oviedo, entonces creo que para nosotros un informe 

robusto con suficiente anexos nos permite hacer mejor 

el ejercicio entre esas cosas que quiero Resaltar 

aparte de eso también le quiero comentar a mis 

compañeros Este es el primer informe desde que yo he 

revisado los informes tanto los anteriores como estos 

que trae inmerso la explicación Del plan operativo 

anual Qué es tan importante para el seguimiento del 

plan de desarrollo nosotros tenemos una tarea fuerte 

estudiando el plan de desarrollo 2020- 2023,  y 

nosotros tenemos muchas expectativas con el plan de 

desarrollo una de las formas de poder hacerle el 

seguimiento y controles que todos los informes traigan 

este insumo por eso esa solicitud que le hicimos a la 

administración vamos a hacer reiterativos en que nos 

aporten esta herramienta vamos a ver si todos estos  

ejercicios que nosotros hicimos de traer gente de 
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socializar de cambiar proposiciones efectivamente se 

está ejecutando por lo menos en el reporte que nos 

entregan, sin  embargo justamente es un informe que nos 

deja ver unas realidades,  sigo preocupada con el tema 

de recuperación de cartera,  yo Considero que la 

institución Puede tener una de estas dos 

circunstancias, 1 es la forma de la garantía de esa 

cartera es decir la dureza de la cartera su 

estabilidad, es muy débil, o la otra es que si hay una 

muy Escasa recuperación de cartera en ese orden de 

ideas nuevamente veo solamente veo que en su informe 

Sólo nos habla del 17% de recuperación, y adicional a 

eso Se focalizó fuertemente el derecho de recuperar un 

valor importante fue el tema de parqueaderos e 

inmovilizados, ahí fue donde se obtuvo mayor 

recuperación, esta organización hace rato que está 

pidiendo una reingeniería y muchos en las instituciones 

despreciamos el insumo Qué significa un quejoso pero 

mire usted aquí tiene 38,000 ideas para hacer la 

reingeniería, y en eso veo que hemos sido muy 

despreciativos, quería también una pregunta, es que 

usted menciona los procesos judiciales pero no los 

anexa y el valor es importante, Por lo menos saber 

cuánto es la expectativa y cada uno de esos procesos 

judiciales, nuevamente le repito ingeniero usted tiene 

una oportunidad, la organización si se planifica o lo 

sigue haciendo porque ya hoy en día le digo que queda 

mucho más tranquila con este informe y una de las 

razones es por lo robusto por lo completo , nuestra 

intención no es solamente señalar también aportar en lo 

posible, Gracias presidente. 

 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Antonio 

Sanabria. 

 

H.C Antonio Sanabria: 

Gracias presidente un saludo a mis compañeros, y un 

saludo para el doctor Juan Pablo, Yo si quiero iniciar 

mi intervención con respecto al informe, la 

administración pasada El Avance más importante que tuvo 

la dirección de tránsito Bucaramanga es que se logró 

quitarle la dirección de tránsito a la corrupción, no 

nos podemos olvidar que la dirección de tránsito duró 

20 años capturada por la corrupción, dónde donde  los 

resultados que estamos viendo hoy en materia 

administrativa, financiera y en materia operativa no 

son los mejores entonces en el período pasado se inicie 

una gestión de recuperación y Consideró que en 4 años 

los avances, el equilibrio que se busca a través de  la 
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gestión institucional de tránsito, No creo que en 4 

años podamos pasar a estar en un momento o en un pico 

dónde las funciones que presta el tránsito aquí en 

nuestra ciudad en materia Vial sea mejores entonces 

doctor Juan Pablo usted lleva menos de un año creo 

enfrente la dirección entonces tiene un enorme reto por 

delante,  se escucha  de la parte operativa de los 

alférez de Bucaramanga que se queja mucho por el tema 

de la dotación a veces nosotros los ciudadanos 

criticamos y cuestionamos la no presencia del cuerpo 

motorizada de alférez haciendo controles en la ciudad, 

O quizá   no cuentan con las herramientas mínimas 

básicas, Esa es la opinión de ellos y pues nos gustaría 

también escucharla de su parte . en el tema la cultura 

ciudadana muchos del tema del caos Vial que tiene 

nuestra ciudad no teniendo en cuenta el covid, siempre 

hemos escuchado el caos vehicular, la Campaña que 

adelanta a través de las bici escuelas  esas campañas 

deben reportar los resultados ahora qué Por lo menos 

las bicis rutas están tan cuestionadas, las ciclo rutas 

son todo el día desocupadas y son utilizadas para otras 

cosas menos para lo que se tiene que utilizar, es 

importante a través de la cultura ciudadana autor Juan 

Pablo y que podamos en estos tiempos entrar nuevamente 

en reactivación económica que está ciclo rutas que 

están construidas puedan ser utilizadas, quisiera 

preguntarle también Cuál es el fondo del tema de la 

chatarrización un compañero varios compañeros se han 

referido al tema y es un proceso que parece ser no 

tener cura, no sé si el proceso sea jurídico , quisiera 

que nos explicará Qué experiencia ha tenido enfrente al 

proceso de chatarrización, entonces la excusa al 

usuario es que el carro me lo quitan y me lo entregan 

con la direccional partida rallado Y eso es una 

consecuencia de tanta saturación que hay de vehículos 

que reposan hay en los patios de la dirección de 

tránsito. El  año pasado también se estableció o se 

implementó una estrategia en el centro administrativo 

municipal de la alcaldía se colocaron unos cubículos y 

unas oficinas  con el propósito de prestarle servicio 

al usuario, Quisiera saber el resultado si ha sido 

positivo o negativo las dependencias que han venido 

funcionando antes del covid y esas  oficinas  van a 

seguir funcionando  ahora que se restablezca todo, y el 

Eterno problema de metro línea es el transporte 

informal, de una vez se asocia metro línea  Cómo puede 

contrarrestar tanta decepción del usuario está usando 

el transporte informal, ahí aparece el tránsito 

preguntarle porque los indicadores que nos hablaron en 

el plan de desarrollo de transporte informal está 
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sumamente disparada y también decirle en algunos 

sectores de la ciudad esos  reductores de velocidad que 

se colocaron de plástico están dañados, qué importante 

que se puedan a través del tránsito, Por lo demás 

agradecer doctor Juan Pablo por el informe y desearle 

Muchos éxitos en su gestión en este año 2020, Gracias 

presidente por el uso de la palabra. 

 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra la concejal Luisa 

Ballesteros. 

 

H.C Luisa Ballesteros: 

Muchas gracias presidente por el uso de la palabra, 

bueno nosotros en estos momentos o teniendo en cuenta 

el momento en el que estamos, juega un papel muy 

importante el transporte individual debido a que el 

acercamiento entre personas es limitado no solamente 

por las normas de prevención sino también por el 

sentimiento de pánico que hoy se presenta en la 

comunidad entonces teniendo en cuenta la situación en 

la que estamos No Solamente necesitamos tener un 

transporte que tenga una movilidad buena si no  un 

transporte seguro y que le brinde a las personas esa 

tranquilidad ante el sentimiento que estamos teniendo.  

quiero preguntar con base a lo que acabo de decir qué 

plan se realizó o se está realizando , se realizó lo 

digo en el tiempo de cuarentena un tiempo que se tuvo 

para acondicionarse a esta transformación no sólo los 

campos económico sino también  en Campos del día a día 

para que los bumangueses opten  por el uso de la 

bicicleta como medio de transporte más seguro para la 

salud y de qué forma se  han articulado con la 

secretaría del interior para brindar seguridad a los 

vicios usuarios cada vez que uno se pone a pensar en 

que las bicicletas empiezan a tener un mayor uso 

también la inseguridad por el hurto va a tener una 

mayor incidencia Y no van a tener seguridad los bici 

usuarios  con respecto a este mismo tema también como 

ésta proyecta la puesta en marcha de parqueadero para 

las bicicletas, qué incentivos están generando para que 

las personas pus en la bicicleta sé que muchas personas 

no están de acuerdo con la ciclo ruta pero en estos 

momentos tenemos que ponernos en contexto con la 

situación que estamos viviendo y es la alternativa más 

fácil y más a la mano que tenemos con las herramientas 

que contamos en estos momentos para que las personas se 

puedan movilizar de una forma segura con respecto a la 

seguridad de la salud y también con respecto a lo que 

está pasando con metro línea Qué es cada vez más 
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insoportable la situación de las personas que los 

usan,  y para terminar Cómo ha sido la difusión del 

Manual de la bicicleta para evitar   accidentes debemos 

educarnos en el uso tanto los usuarios como las 

personas que manejamos vehículos para que empecemos a 

tener el chip mental  que  la persona  que  anda en 

bicicleta también merece respeto y es un medio 

transporte igual de importante a un carro o una 

motocicleta,  esto con respecto al tema de las 

bicicletas y quiero hacer una pregunta qué ha pasado o 

cómo va el tema de las aulas móviles Cómo se ha medido 

el impacto donde se busca la conciencia o concientizar 

las personas a los conductores para hacer buenos 

ciudadanos en 3 acciones propuestas, que es respetar 

las normas de tránsito  respetar los semáforos y el 

exceso de velocidad. Como hemos visto el impacto  de 

esta estrategia ahora en  cuarentena, Cuáles han sido 

las mejoras, es muy importante que cada uno de las 

acciones se puedan generar y medir el impacto para 

saber si se está haciendo de la manera correcta y no 

se  está perdiendo en el recurso ni el tiempo. y para 

terminar el día de ayer nosotros el gremio la 

gastronomía tuvo la primera prueba piloto en unos 

restaurantes de Bucaramanga de la mano con la alcaldía 

municipal y por supuesto con el gobierno nacional, pero 

en estos momentos si esa prueba piloto  da resultado 

siento que vamos a necesitar la ayuda de la dirección 

de tránsito con respecto al  orden de los vehículos , 

Cuál ha sido ese aporte de la dirección de tránsito, la 

estrategia para   solucionar  un  problema y Estoy 

totalmente de acuerdo que la reapertura  de los 

restaurantes  no se ve afectada la movilidad, no se 

vayan a ver afectados los trancones no vayamos a tener 

otra clase problemas,  quisiera y  de verdad es una 

pregunta que no solamente me generó yo como persona  si 

no es una pregunta común de menú mirador de la ciudad, 

ingeniero  el informe está muy completo  me resolvió 

muchas dudas felicitarlo por su gran gestión sé que 

esta dirección es muy difícil y tiene mucha 

responsabilidad a nivel municipal entonces alentarlo y 

que siga de una manera excelente cómo lo ha venido  

siendo,  Gracias Señor Presidente. 
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PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Carlos 

Barajas: 

 

H.C Carlos Barajas: 

Gracias presidente, simplemente dejar claro que un 

servidor público, un  funcionario cuando asume  esa  

responsabilidad Está sujeto a control, sujeto a las 

críticas desde luego en el marco del respeto entonces a 

veces uno se sorprende porque los mismos compañeros 

miembros de una Corporación se asombran  y se 

escandalizan  porque uno pregunta cosas creo que si uno 

pregunta entonces uno se vuelve un perseguidor Y si uno 

no pregunta es que lo tienen comprado para que uno no 

pregunte nada, Esa es la función de un concejal 

entonces no se rasguen las vestiduras diciendo que 

estoy irrespetando  una persona porque preguntó, Porque 

preguntar y decirle a una persona que el  informe no 

gusta y lo que hablan en la corporación no gusta  no es 

un irrespeto,  pues agradezco también las dedicatorias 

que me hicieron hoy en la plenaria,  pero fíjese Cómo 

es diferente, o sea ya la gerente metro línea irrespeta 

el consejo, irrespeta la ciudad dando Un informe,  con 

respuestas que no satisfacen ni al consejo ni a los 

bumangueses, hoy tenemos un director de tránsito que 

nos cuenta cómo funciona la entidad sin necesidad de 

decir que el barco se está hundiendo, porque es que 

Juan Pablo ha sacado retos adelante y yo sí quiero 

agradecerle por la forma como hoy nos rinde su informe, 

porque ese informe que a mí igual que a la concejal 

marina  también me deja conclusiones puntuales y me 

muestra que se está haciendo la tarea  de darle 

movilidad a la ciudad, Entonces al que hay que aplaudir 

hay que aplaudir ya que hay que hacerle críticas 

constructivas desde luego en el marco del respeto hay 

que hacerlas porque para eso nos eligieron, a mí no me 

eligieron para venir a cobrar una plenaria y callarme 

la boca, utilizar frases de cajón para no utilizar o 

lastimar a nadie. Por otro lado quiero pedirle un favor 

ingeniero ayúdenos con algo ,el control de la movilidad 

me llama la atención los cepos  y me refiero a la época 

del primer trimestre y si me  permite extenderme un 

poquito la época de  cuarentena, uno no puede poner un 

cepo en  un barrio  eso es cómo que se fueran los cepos 

para el barrio pan de azúcar algo así, uno no puede ver 

cepos en Barrios residenciales y poniéndose a carros en 

dónde no hay tráfico, La pregunta entonces es, los 

cepos entonces hace cacería  Cómo es la dinámica de los 

cepos,  por lo demás acogerme al tema de la 

chatarrización creo que estamos en hora de hacerlo y 

pedirle un favor  diseñe estrategias para  competir con 
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los privados fíjese que Girón es una entidad privada en 

tema de tránsito, Entonces nosotros diseñemos  

estrategias para competir  y que muchos vehículos que 

circulan en Bucaramanga tiene placas de otras ciudades, 

las estrategias son muy fáciles hay que hacer mercadeo 

hay que diseñar estrategias y yo estoy seguro que usted 

puede,  agradecerle su gestión ,Gracias presidente. 

 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Chumi 

Castañeda. 

 

H.C Chumi Castañeda: 

Gracias Presidente buenos días, Ingeniero Juan Pablo 

Ruiz Igualmente nuestro saludo, Yo quiero igualmente 

destacar el buen informe del ingeniero , es un informe 

completo lo estuvimos revisando buen balance en todos 

los temas en los sistemas integrados de gestión en los 

sistemas de información, en el fortalecimiento 

institucional, realmente uno observa una buena muestra 

de trabajo en equipo me parece importante destacar en 

el día de hoy,  invitarlo para que siga adelante en la 

transformación  de esta entidad, es una de las 

entidades más importante de la ciudad y por eso siempre 

rescatar esa imagen que se ha perdido, y decirle al 

concejal Antonio Sanabria que Estoy totalmente 

identificado con usted, hablar de tránsito de 

bucaramanga es hablar de una entidad efectivamente que 

estuvo secuestrada por la corrupción y politiquería, 

cuando unos concejales le reclaman al ingeniero que 

arregle la planta física, tiene que preguntarse uno y 

qué hicieron los directores de tránsito de tantos años 

por una entidad que efectivamente cómo lo hice en 

algunos estados obsoleta, pero está obsoleta por la 

corrupción, a tal grado  que era cuota inclusive de  

concejales, gobierno anteriores las secretarías a los 

concejales Para que hicieran lo que quisieran con la 

contratación Y con estas instituciones, eso se ha 

superado bucaramanga y está bien.  Hay que pensar en 

grande  Ingeniero Juan Pablo, Yo creo que cuando uno 

empieza hacer los comparativos contra tránsito de Girón 

y empieza a ver que la gente le interesa más matricular 

sus vehículos allá y uno ve unas instalaciones 

modernas, lo que hay que hacer es pensar igual que 

ellos pensar en grande pareciera que en el pasado la 

corrupción y la politiquería le pusieron el freno a la 

dirección de tránsito para que los privados pudieran 

avanzar, estamos invitando al director de tránsito 

alcalde Bucaramanga para que pensemos en grande para 

que tratamos rescatar esta institución para que le 
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devolvamos esa imagen  que tuvo hace años, no me 

cansaré de decirle a los gobernantes que pensemos en el 

famoso Distrito Metropolitano de Bucaramanga para que 

exista un solo ente de tránsito en el área 

metropolitana, me queda una preocupación es el tema de 

las medidas que va a adoptar Bucaramanga con los 

restaurantes en la calle yo tengo aquí él periódico que 

lo recibo, vamos a fortalecer la economía la ciudad 

pero vamos a perjudicar la movilidad Cómo se piensa 

hacer hoy presentar este tipo de estrategias de 

proyectos el tema de la igualdad, uno pensaría que los 

restaurantes de ciudadela Real de Minas o los 

restaurantes de otros sectores de la ciudad una vez 

vean que en cabecera están tapando vías pueden pensar 

en hacer lo mismo entonces Son situaciones que son 

importantes aclararlas y queremos que conozcamos 

nosotros que puede suceder con esa situación, Yo estuve 

revisando el informe del Ministerio del transporte y 

dice que la multa de tránsito más comunes en Colombia 

son en primer lugar la falta del seguro obligatorio 

vencido, La falta  de la revisión técnico mecánica, En 

tercer lugar está los semáforos en rojo, cuarto lugar 

conducir en estado de embriaguez, Sito lugar conducir 

usando celular, son algunas de las multas de tránsito 

más comunes en Colombia según el Ministerio de 

transporte, eso era presidente lo que quería decir 

invitando reiteró al Señor director para que pensemos 

en grande para que tratemos de rescatar la imagen de 

esta entidad del tránsito bucaramanga y aquí Seguiremos 

haciendo el control político y siempre pensando en la 

defensa de los intereses de la comunidad Muchas gracias 

presidente muy amable. 

 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Cristian 

Reyes. 

 

H.C Cristian Reyes: 

Gracias presidente pues lo que decía mi compañero 

Chumy  sobre la solicitud de mejorar el inmobiliario y 

modernizar la entidad obviamente él está diciendo y 

reconociendo que las administraciones anteriores donde 

las cuales yo labore y por gracias  a eso y  a mí 

gestión  y transparencia estoy acá Ocupando este cargo 

y extraño porque la ciudadanía lo reconoció mi trabajo, 

todo las funciones y todo el servicio que he hecho a 

través de mi vida profesional y cuando lo hice también 

en la dirección de tránsito y sí ese valor agregado los 

vehículos matriculados  en la entidad era porque había 

una buena gestión o existe una buena gestión y que día 
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a día tenemos que   ser más competitivos tener una 

mejor calidad de servicio, tener infraestructura 

presentar un servicio de  calidad a los bumangueses y 

para eso se necesitan unos buenos equipos de cómputo, y 

no unos que se utilizan todavía con Windows 97 , una 

sillas dañadas que reflejan el  mal estado ,  es un 

trabajo que se tiene que hacer de mano del consejo  de 

la administración y esto es un aporte constructivo que 

siempre se hace, invitó al concejal Chumy que baje A 

las instalaciones de la dirección de tránsito y revise  

que hoy en día hasta un escenario deportivo, una cancha 

está llena de motocicletas y vehículos abandonados que 

se están oxidando y pudriendo allá que sean algunas 

gestiones o resoluciones donde se hacen Unos descuentos 

a parqueadero pero que definitivamente liquidando eso 

quedan 2 millones  cuando la moto vale 1 millón 

prefiere la gente dejar los vehículos votados Y si hago 

esto es un problema ambiental y un problema de la 

cartera morosa que se sigue inflando todos los días y 

queremos una entidad que el  inmobiliario y que todas 

su  parte administrativa viene decayendo,  esa es mi 

invitación como decía la concejal Marina a gastos de 

funcionamiento pero también de Inversión . 

 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra concejal Chumy Castañeda. 

 

H.C Chumy Castañeda: 

Muy amable presidente, yo no nombre al concejal 

Cristian pero bueno, yo lo que quiero decirle honorable 

concejal Cristian y a todos los ciudadanos es que me 

refería a que efectivamente durante más de 20 años la 

dirección de tránsito estuvo en manos de la corrupción 

y la politiquería, se robaba en la institución así 

clarito, esto era la caja menor de la corrupción y la 

politiquería y nunca pensaron en la dirección de 

tránsito, eso que usted está hablando hoy honorable 

concejal Cristian Ese es el resultado de la corrupción 

y nunca Le han invertido a tránsito Efectivamente 

porque el directo de lo que pagan Los ciudadanos van a 

parar a los bolsillos de la corrupción afortunadamente 

y hay que reconocerlo eso se acabó en bucaramanga, el 

tránsito ya no le pertenece a los concejales Y eso está 

bien, entonces quería era referirme a eso a tránsito 

voy muy seguido Para poder tener argumentos y hablar, 

ese abandono es de más de 20 años Muchas gracias 

presidente. 
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PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal Carlos Parra. 

 

H.C Carlos Parra: 

Gracias presidente, yo quiero poner simplemente tres 

puntos muy  precisos sobre la entidad que quisiera 

bordar en primer lugar el primer tema que tratamos 

nosotros en medio de la pandemia fue una propuesta que 

fue respaldada por la mayoría de compañeros en torno a 

la Reducción o eliminación de cobros de patios de  

personas que tuvieran  inmovilizados sus vehículo  

durante  un previo al período de pandemia y que no lo 

hubiese podido sacar durante el período en especial al 

periodo del 17 de marzo al 20 o 30 de  abril  donde las 

medidas de aislamiento eran más severas   y había total 

restricción de salida entonces La gente básicamente no 

podía sacar su vehículo de ninguna forma digamos la 

propuesta fue respondida con una reducción de costos 

del 60% por partes para carros e inmovilizados Desde 

enero acá sobre eso quisiera  poner dos puntos creo que 

es importante que se anuncia que la entidad renuncie 

como una medida de sensibilidad respecto  de la crisis  

el resto es importante que la gente sienta que sus 

inquietudes son respondidas y no que sale de lo 

abstracto Yo creo que el comunicado del director me lo 

mandó y creo que es importante comunicarlo como una 

medida de respuesta no como una medida que siempre sale 

en primer lugar y en  segundo digamos de manera muy 

amable muy respetuosa Quisiera decirle al director que 

cuando uno Presenta una propuesta de estas con derecho 

de petición con el formato pues lo que uno Espera es 

que le responda a uno digamos más que un par de meses 

después le mandé en un comunicado de prensa de algo que 

se parece a lo de uno,  uno Espera que se le responda 

directamente como una petición formal como la que 

presenta cualquier ciudadano,  gracias al director por 

haberme  enviado el comunicado de prensa pero digamos 

la expectativa que yo tengo es Pues que se responde 

directamente respecto de la petición que uno hace 

porque el comunicado es de algo que se parece a lo que 

nosotros propusimos pero no es exactamente entonces yo 

creo que hay que abordarlo de fondo de manera muy 

amable estamos muy cordial no digo pero también quiero 

dejarles esa mención. En segundo lugar sobre el plan 

desarrollo tengo dos puntos creo que es importante 

comenzar a estructurar el trabajo, el primero es que el 

plan de desarrollo se incluyó  un programa  de cultura 

de la bicicleta Que incluye dos medidas, medir la 

población bumanguesa  que hoy en día se está 

desplazando en bicicleta y promover que ese número  

aumente porque yo estoy seguro que la bicicleta como 
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una consecuencia de la infraestructura no pasa es decir 

la hipótesis que tiene la administración respecto del 

número de bici usuarios es construir más 

infraestructura  es igual a más bici usuarios, es una  

hipótesis equivocada  la infraestructura perse  sí 

medidas de  promoción  al interior de los trabajos 

culturales Pues se queda  digamos en una 

infraestructura utilizada en este sentido se incluye un 

programa de promoción de la cultura de la bicicleta y 

medición Entonces yo creo que esta pandemia como la 

obesidad la concejala Luisa es el escenario perfecto 

para empezar a impulsar medidas De uso la bicicleta muy 

contundentes y este plan es que nosotros le tenemos que 

poner todo el esfuerzo que sea una apuesta central y el 

segundo punto que está el plan de desarrollo que han 

hablado varios compañeros que sea tratada acá y que 

incluso en las zonas de estacionamiento regulado  que 

ahora en el plan de desarrollo , celebró muy bien Pero 

en febrero o en enero el director dijo Deme un mes 2 

meses para presentar el estudio al consejo y ya pasaron 

6 entonces aquí También la medida  es que pasó  con ese 

estudio, también hay que hacer mucho seguimiento sobre 

lo que uno digamos Se compromete en las anteriores 

decisiones y pues con esos puntos  simplemente decirle 

al director  que estamos atentos de los diferentes 

puntos, de patios agradezco que se haya tomado una 

medida quisiera que se me respondiera la petición de 

manera directa pues para eso es cómo se hace elegir 

para representar intereses de ciudadanos en general y 

poder responderles y creo que a un comunicado de prensa 

en abstracto no permite  que uno responda Cómo a la 

preocupación de la gente Entonces con esos puntos 

Muchas gracias presidente y un saludo compañeros. 

 

 

PRESIDENTE: No veo más intervenciones secretario, tiene 

la palabra el Ingeniero Juan Pablo. 

 

Ing. Juan Pablo Ruiz:  

 

Muchísimas gracias presidente, primero que todo quiero 

darle las gracias a todos los concejales porque nota 

uno con agrado que revisaron el informe de gestión, que 

lo analizaron, que lo  estudiaron y agradecerles  por 

todos los aportes que han hecho ustedes mismos ,Todas 

las quejas y recomendaciones lo único que hacen es 

enriquecer el ejercicio y poder mejorar Muchísimas 

gracias por todos los aportes, hemos tomado atenta 

nota  a cada uno de ellos y yo sí quiero  que ustedes 

se den cuenta que el primer informe de gestión a este 
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creo que le dimos  respuesta a los concejales que 

habían hecho peticiones y que habían hecho una 

aclaración Más sin embargo las dudas que quedan voy 

aclararlas  y como el mismo presidente lo dijo la 

responderemos por escrito, arranquemos por las zonas 

azules, sobre las zonas de estacionamiento regulado 

transitorio y conseguir  que efectivamente el 

compromiso era que lo íbamos a hacer los próximos  2 

meses bien recuerdo que ese informe de gestión se hizo 

en febrero, Pero lamentablemente entramos  periodo de 

covid,  y aislamiento el estudio que se debe hacer debe 

tomar aforos, debe tomar mediciones en los sectores que 

van a ser intervenidos el proceso debe ser con 

información verídica y que éste esté en su totalidad la 

movilidad en la ciudad restablecida, No es que no 

queramos cumplir con ese compromiso pero  

desafortunadamente aún no sería válido hacer ese  

muestreo o esa toma de aforo datos  Porque tengamos en 

cuenta que no está totalmente  activada la ciudad ,por 

eso es que estamos analizando toda la información hoy 

día cambiaron todas las condiciones socioeconómicas de  

los sectores impactados por este estudio que tenemos 

que realizar, Ahora sí es cierto que lo tenemos que 

realizar en este segundo semestre ya presentamos este 

proyecto a la alcaldía, nuestras prioridades Pero lo 

tenemos que hacer bien presentarles a ustedes un buen 

estudio, ustedes contextualizan todo el entorno Y que 

tengan la suficiente información para tomar las 

decisiones adecuadas, eso en cuanto a las zonas de 

estacionamiento regulado , En cuanto las dudas que tuvo 

el concejal Chumy  el de las imposición de comparendos 

en la presentación que realice hoy solamente es un 

resumen de las 10 más relevantes durante el primer 

trimestre el informe si está completo,  todo el informe 

de comparendos  y pues ahí podemos Apreciar que si hay  

comparendos por  semáforo en rojo y en cuanto a la duda 

  que tiene con respecto al pico y placa Lo que pasa es 

que en la descripción no aparece si no en ese caso  

está en el código la descripción aparece Cómo transitar 

por sitios y horas restringidas. 

 

Esa es la idea, la infracción que está en el código de 

tránsito que está identificada como c 14 y la 

descripción, que en el informe aparece de segunda 

Porque La variación del 2019 con 2683  comparendos  

contra 4311 que realizamos en esta vigencia y si lo 

quieren  encontrar   Señores concejales ver informe de 

la página 113 y 114 ahí también aparecen abajo los 

comparendos que hemos hecho este año  prácticamente 

triplicamos la cifra con respecto al año pasado y 
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también aparece el que hizo mención el concejal el 

semáforo en rojo.  Lógicamente los resultados Si 

tuviera tecnología  los resultados serían muchísimo 

mejores en cuanto a todo, la seguridad vial, estructura 

vial. la plataforma digital al interior del tránsito 

era un desastre total ,Manipulada, desactualizada, en 

lo informe  Pasado se le mencionó, En el 2017 se cambió 

el sistema financiero, en el 2018 se cambió el sistema 

adicional, En el 2019 adquirimos  y mejoramos los 

servidores, este año ha sido muy duro por el tema de la 

pandemia, el CDA está trabajando de lunes a viernes de 

7 de la mañana  a 6 de la tarde en jornada continua , 

no he visto una entidad pública o privada con  

protocolos de seguridad como el que hemos implementado 

nosotros con todas las medidas como prestar el servicio 

a la ciudadanía de forma segura, sin aglomeraciones de 

personas, el ciudadano debe pedir su turno por la 

página web , no sé tenía dimensionado que el período de 

aislamiento fuera a durar tanto la movilidad pasó un 

segundo lugar y la prioridad era salvar vidas  con el 

punto de vista de evitar el contagio. Bucaramanga está 

lejos de los contagios de otras ciudades capitales , 

todo lo hicimos con citas, iniciamos con la salida de 

40 vehículos  y ahí fuimos aprendiendo Y ya estamos 

recuperando el promedio de salida, en promedio 100 

vehículos diarios salían, En el mes de febrero llevamos 

otra propuesta, nosotros hicimos el oficio para 

responder y no sé yo creo que se lo envié por el 

WhatsApp, las radicaría entonces en la secretaría del 

Consejo .Los dos puntos fijos, uno disminución de 

accidentes  y dos el control al transporte informal es 

el producto que está abajo la Virgen en maxi muebles, 

hemos controlado muchísimo el transporte informal en 

este sector, no tenemos reportes de víctimas fatales 

del 20 de marzo en esa zona, Cómo les mencione en 

informe de gestión ,disminuido sustancialmente la 

accidentalidad. la contratación Que varios concejales 

mencionaron, los contratos  de las unidades de apoyo 

las hemos venido realizando de 3 a 6 meses, nosotros 

nos preparamos para esta situación del covid-19, desde  

diciembre, es irresponsable contratar la cps en este 

tiempo sin tener la certeza de que vamos a tener los 

ingresos para responder a sus compromisos sino a todos 

los compromisos que tenemos de contratación en la 

dirección de tránsito, debemos ejecutar de tal forma 

que no tengamos a final de año , que no vayamos a dejar 

la entidad en un déficit nuestro propósito inicial es 

no dejar la entidad en déficit, estamos  mirando la 

posibilidad de optar por un crédito de hecho estamos 

haciendo las averiguaciones del caso si es necesario, 
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de forma responsable hemos hecho la contratación y no 

podemos como les digo la prioridad con los ingresos que 

tenemos vamos a atender todas las necesidades y 

obligaciones de la dirección de tránsito, el año  

pasado  los ingresos ascendían  alrededor de 13.700 

millones de pesos. 

 

 El mes de junio a decir verdad ha sido muy bueno Y eso 

se debe  a que no nos quedamos quietos, Deberíamos 

entrar a operar y es así que a partir del primero de 

junio hemos logrado un promedio de ingresos de 

alrededor de 100 millones de pesos que cuando iniciamos 

labores teníamos una total incertidumbre, de cómo nos 

iba a ir ,no teníamos certeza Y que reacción iba a 

tener la ciudadanía, tenemos  deficiencias y hemos 

venido trabajando  de Cara a nuestros agentes, Pero 

ellos, todos tienen sus guantes, su careta, su 

tapabocas ,  estamos analizando de Cómo podemos mejorar 

en esos protocolos de seguridad, hicimos un contrato de 

elementos de seguridad en el mes de abril por 18 

millones de pesos, adquirimos gel, alcohol,   los 

contratos de los  lavamanos ,Somos conscientes que nos 

queda mucho trabajo por hacer, constantemente le 

estamos haciendo capacitación a todo nuestro personal y 

más ahora que se aumenta los contagios en las 

universidades, hacemos capacitaciones de desinfección 

no solamente al llegar a la entidad sino   también al 

llegar a sus hogares. hemos hecho un trabajo por redes 

sociales y recomendando a toda la ciudadanía este 

proceso, el segundo semestre el trabajo que hemos hecho 

en el transporte público sensibilizando dando  la 

importancia de mantener los protocolos de bioseguridad 

, los tapabocas están en proceso de cambio, Sé está 

haciendo todo el estudio de mercado para poder tener 

tapabocas en tela anti fluido, estamos mirando como 

dotar con caretas a los funcionarios administrativos , 

el concejal Carlos Barajas  decía que  si llevamos los 

cepos a las zonas residenciales ,Y no es así concejal, 

Si  entiendo  De pronto cuando inmovilizamos lo hacemos 

normalmente cuando la ciudadanía pide apoyo a la 

dirección de tránsito porque hay vehículos abandonados 

en las zonas de acceso a los parqueaderos, los cepos 

están para dar movilidad en la zonas  de cabecera, san 

francisco, el centro,  son zonas de mayor  afluencia, 

las  inquietudes que faltan les daremos respuesta  de 

forma escrita,  nuevamente agradezco a ustedes el 

apoyo  Que le han brindado a la dirección de tránsito 

tenemos grandes retos, la tecnología debe formar parte 

de la redefinición de los servicios De la dirección de 

tránsito de Bucaramanga, Nuevamente muchas gracias Y 
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espero que  le haya dado respuesta a la mayoría de  

dudas que ustedes presentaron. 

 

PRESIDENTE: Ingeniero Juan Pablo muy amable pendiente 

lo demás por escrito, señor secretario continuamos con 

el orden del día. 

 

SECRETARIO:    No hay proposiciones señor presidente, 

se ha agotado el orden del día. 

 

PRESIDENTE: Se levanta la sesión, muy buen día para 

todos. 

 

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en 

archivo de voz computarizado a la fecha. 

Para constancia se firma para su aprobación en 

plenaria. 

 

Presidente: 

 

H.C JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO. 

 

Secretario: 

 

HENRY LÓPEZ BELTRAN. 

 

 

Elaborado por: JOHAN ALEXANDER MONROY RODRIGUEZ. 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 


